

Firmimpressionen

In der Pfarre Hörsching sind wir gerade mitten in den Vorbereitungen für die Firmung am 14. Mai 2022.

Mit 20 Jugendlichen sind heuer etwas weniger Firmlinge als in den Vorjahren angemeldet.

Die Offeringer Kolleginnen haben uns gebeten, sie bei der Vorbereitung zu unterstützen und auch die Firmung selbst, werden wir gemeinsam mit unserer Nachbargemeinde feiern.

Firmstart war im Jänner und auch der Workshoptag wurde bereits abgehalten. Da verbrachten wir den ganzen Tag gemeinsam, machten eine Schnitzeljagd mit den 7 Gaben des heiligen Geistes, bemalten Steine und waren auf den Spuren der Solidarität.

Coronabedingt ist höchste Flexibilität gefragt und deshalb mussten wir vorige Woche ein Ersatzprogramm, nachdem die Spiri-Night im Linzer Dom kurzfristig abgesagt wurde, starten.

Wir spazierten am Samstag, dem 26. März 2022 auf dem Anton-Korepp-Weg und beschäftigten uns mit den einzelnen Stationen des Kreuzweges, den die katholische Männerbewegung gestaltet hat.

Nächster Programmpunkt ist der Patennachmittag im April.

Dann sind wir „startklar“ für die Firmfeier, zu der wir als Firmspender unseren Linzer Bischof Dr. Manfred Scheuer begrüßen dürfen.

Wir freuen uns schon sehr darauf.

Das Firmteam

Astrid Mayr

Michael Steiner

Petra Wahlmüller